



DBV jetzt auch Tarifpartner in ING-DiBa AG!

Lohn der Geduld

DBV nun am Tariftisch im Auftrag der Beschäftigten in der ING-DiBa

Digitalisierung ändert Tätigkeiten

Antworten darauf muss zeitgemäße Tarifstruktur geben, die die tatsächlichen neuen Job-Aufgaben wertschätzend entlohnt

Gründlichkeit im Detail

Bereits in den vorigen Jahren blieben manche Eingruppierungen hinter wachsenden, höherwertigen Tätigkeiten der Praxis zurück – und verlangen eine entsprechende Heraufstufung

Der Bundesvorsitzende des DBV, Stephan Szukalski hat heute gemeinsam mit dem stellv. Vorsitzenden der Tarifkommission, Ulrich Probst, einen Anschluss-Tarifvertrag für das gesamte Tarifwerk der ING-DiBa unterschrieben. Mit dem Vollzug der Unterschriften endet ein gut eineinhalb Jahre dauernder Prozess, der nach dem fulminanten Erfolg des DBV bei den Aufsichtsratswahlen der ING-DiBa 2016 begann. Es ist das Ziel der Gewerkschaft und der Arbeitgeberseite, dass der DBV damit zum vollwertigen Tarifpartner auch für die Beschäftigten der ING-DiBa aufsteigt.

Die Unterschrift erfolgte am Rande einer Arbeitssitzung mit dem Personalbereich der ING-DiBa, bei der es um die Weiterentwicklung des Tarifwerks auch in Zeiten der Digitalisierung ging. In einem Zwischenschritt sollen vor dieser Weiterentwicklung - so die erklärte Absicht beider Partner - zuvor einige Verwerfungen im bisherigen Tarifwerk bereinigt werden, die die konkrete Eingruppierung einer ganzen Reihe

von Kolleginnen und Kollegen betrifft. Der DBV-Vorsitzende Stephan Szukalski erklärte in diesem Zusammenhang, Hand in Hand mit den Vertretern der Betriebsräte die notwendigen Veränderungen im Falle einer Einigung im heutigen Tarifvertrag vornehmen zu wollen.

Ziel ist die Höhergruppierung einer ganzen Reihe von Kollegen, deren Eingruppierung aus unserer Sicht nicht mehr der aktuellen Tätigkeit entspricht. Das Betriebsratsgremium eines der ING-DiBa-Standorte hatte diesbezüglich eine Reihe von Klagen wegen der Eingruppierung der betroffenen Beschäftigten vor Ort vorgenommen. Ziel des DBV ist die Gleichbehandlung der Beschäftigten aller ING-DiBa-Standorte unter nachvollziehbaren Kriterien.

Ihre DBV Tarifkommission

Stephan Szukalski – Ulrich Probst – Heike Halbmeier – Erhard Pfeiffer – Wolfgang Ermann – Ute Beese – Oliver Popp

V.i.S.d.P.: DBV, Kreuzstr. 20, 40210 Düsseldorf